



LA FIESTA DE LA CATEDRA DE SAN PEDRO

Hay algunos santos tan importantes que la Iglesia celebra su memoria dos veces al año. Este es el caso del apóstol san Pedro, que lo celebramos el 29 de junio, día en que fue martirizado en el año 64, junto a san Pablo y, además, lo recordamos el 22 de febrero, día de la Cátedra de san Pedro. Sabemos que, desde los primeros tiempos, la Iglesia de Roma ha celebrado la memoria del día en que el Apóstol realizó su primer ministerio con los fieles de la Ciudad Eterna. Es decir, el primer día que Pedro se sentó en Roma para enseñar. Y se veneraba una silla (cátedra) que el Apóstol había usado para presidir la asamblea de los creyentes.

La palabra «cátedra» significa asiento o trono. Sinónimo de cátedra es también «sede» y se refiere al lugar desde donde un obispo predica, y gobierna su diócesis. Por ejemplo, la Santa Sede es la sede del obispo de Roma, el Papa. También cátedra es el «asiento elevado desde donde el maestro da lección a los discípulos».

La primera silla, en la cual Pedro se sentó, permaneció en la basílica vaticana en la capilla bautismal construida por el Papa Dámaso, a mediados del siglo IV.

La importancia de esta fiesta se enfatizaba por el hecho de que el 22 de febrero se consideraba el aniversario del

día en que Pedro dio testimonio, junto al lago Tiberíades, de la divinidad de Cristo y fue nombrado por Él como la Roca de su Iglesia. Según liturgias muy antiguas, el 22 de febrero era el día *«quo electus est 1. Petrus Papa»* (en el que Pedro fue elegido primer papa).

No hay razón para dudar que la reliquia conservada en el Vaticano es genuina y se conoce como *Cathedra Petri*. Según Eusebio de Cesarea, lo mismo que ocurrió en Roma se hizo en las ciudades cristianas más importantes de la Iglesia antigua: Jerusalén preservó la cátedra de Santiago y Alejandría la de Marcos. Tertuliano se refiere al valor que daban las iglesias apostólicas a la posesión de las sillas de sus fundadores y, al enumerarlas, coloca en primer lugar a Roma.

En el Vaticano, fue al gran artista Lorenzo Bernini, a quien encomendaron la majestuosa obra que hoy contemplamos. Se encuentra en el presbiterio de la Basílica. En el centro se sitúa el trono de bronce dorado, cuyo interior alberga la silla de madera. Un relieve representa la *traditio clavum* o «entrega de llaves». El trono se apoya sobre cuatro grandes estatuas, que representan a cuatro Padres de la Iglesia, en primer plano san Agustín y san Ambrosio, para la Iglesia latina, y san Atanasio y san Juan Crisóstomo

para la Iglesia oriental. Por encima del trono se encuentra la única vidriera dentro de la Basílica que representa al Espíritu Santo, iluminando, de forma natural y muy sugestiva, la obra que contiene esta importante silla. Todos los años en esta fecha, el monumental altar, permanece iluminado con docenas de velas para significar la unidad de la Iglesia fundada sobre el pescador-apóstol de Galilea. La fiesta de la

Cátedra de san Pedro se refiere a la autoridad espiritual concedida a san Pedro por Jesús, cuando le dijo: «Tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia, y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella». (Mt 16, 18). El día de la Cátedra nos invita todos los años a rezar por el Papa, sea el que sea, que ha recibido de Cristo la misión de «confirmar en la fe a sus hermanos».



La catedra de Bernini, que en su interior alberga la reliquia de la silla de madera usada por el apóstol Pedro en Roma



La Fundación “Dos Orillas”, que tanto ayuda al seminario Redemptoris Mater, nos ha demostrado, una vez más, su generosidad y cercanía al hacernos entrega de una nueva furgoneta, más grande y en condiciones mucho mejores que la que hemos usado hasta ahora (30/01).

SEMANA EN LA SIERRA DE CAZALLA

. Como todos los años, al llegar la época de los carnavales, intentamos salir a un sitio más tranquilo. También este año, unos amigos benefactores del seminario, nos han dejado una casa en el campo, donde hemos pasado unos días estupendos de oración, de estudio y de descanso.



En Cazalla de la Sierra existía una Cartuja, que fue activa hasta la Desamortización de Mendizábal, en 1897. En la foto visitando las ruinas del monasterio (15/02).



Durante los días que estuvimos en el cortijo de las Corchas celebramos la bendición de una imagen de la Virgen Milagrosa (17/02).

El primer viernes de Cuaresma, hicimos el *Viacrucis*, en la casa de la Sierra en la cual nos encontrábamos (16/02).

VISITA DE COMUNIDADES AL SEMINARIO



En la foto el P. Vicerrector, José Manuel García, explica a un grupo de hermanos las reliquias que conservamos en nuestra sacristía: Entre las más importantes: S. Juan Pablo II, Santa Teresa de Cálcuta, S. Pablo Miki, Santa María Goretti, San Luis Gonzaga, San Estanislao de Kostka, San Gabriel de la Dolorosa, San Juan de Ávila.



En la foto inferior, antes del rezo de vísperas, los hermanos de la primera comunidad de la Iglesia Prioral del Puerto de Santa María, en la capilla del seminario (18/02).

En la foto superior, vemos a otro de los grupos que hemos recibido en el seminario han sido los hermanos, que siempre nos han ayudado, durante los años que el seminario ha tenido su sede en San Fernando.

Tenemos mucho que agradecerles, y fue una bendición pasar una tarde con ellos (28/01).



3 MANERAS DE AYUDAR AL SEMINARIO

Redemptoris Mater de Cádiz y Ceuta



Bizum

Puede hacer un donativo en el móvil desde su app bancaria, mediante "Bizum", eligiendo "Hacer donación" (o equivalente), introduciendo el código del seminario: 38186



1
2
3

Domiciliación bancaria

Por este medio puede hacer un donativo periódicamente. Para ello es necesario que nos facilite algunos datos, bien llamando a nuestro ecónomo Rafael Sánchez: 647 84 75 96

bien desde la web: www.srmcadiz.com/domiciliacion-bancaria-2/



Ingreso directo

Puede realizar un ingreso directo en la cuenta: ES40 2100 8524 1102 0006 4940

El Seminario se mantiene gracias a la Providencia que se muestra en la caridad de los benefactores a través de donativos.

Si quieras, puedes ayudar con una donación a nuestro seminario de varios modos:

- 1) Haciendo un ingreso en la cuenta de banco ES40 2100 8524 1102 0006 4940;
- 2) Bizum (ONG 38186);
- 3) Mediante domiciliación bancaria, llamando a Rafael Sánchez 647 84 75 96. Para incluir su donativo en la desgravación fiscal (Declaración de la Renta) puede hacerlo en www.srmcadiz.com/desgravar/

El Señor te bendecirá por tu generosidad, en el modo que solo Él sabe y puede hacerlo.